



INFO PRESSE

PROVINCE SUD

19 juillet 2024

Plus de médecin ni de sage-femme à Thio dès lundi

En raison de l'insécurité actuelle en Nouvelle-Calédonie et sur la commune de Thio, nous vous informons qu'il n'y aura plus de médecin, ni de sage-femme au Centre Médico-Sociaux (CMS) de Thio à compter du lundi 22 juillet 2024.

Les infirmiers du CMS restent pour l'instant sur place de 8h à 12h et de 14h à 17h et vous dirigeront vers les professionnels de santé les plus proches.

Nous conseillons au patient de se rendre à Boulouparis ou La Foa pour les consultations médicales et de sage-femme.

Pour toutes urgences, appelez le 15 (appel gratuit).

La province Sud regrette vivement de ne plus être en mesure d'assurer la présence de médecin dans son CMS. Il s'agit, en effet, du cinquième médecin en 2 mois qui quitte notre structure depuis le 13 mai 2024.

CONTACTS PRESSE

Marc Spisser : 76 18 74 / Mandy Brizard : 81 50 49.